

El Banco Nacional de /  
un México mejor



ELEMPRESARIO.MX M52.COM CLUB DEL LECTOR FOROS GUÍA DE MÓVILES

SUSCRIPCIONES CONÓCENOS CONECTARSE



Viernes, 22 de febrero de 2013 | 10:04

VALORES | TUS FINANZAS | EMPRESAS | POLÍTICA | INTERNACIONAL | TECNOLOGÍA | OPINIÓN | MÁS SECCIONES | FONDOS | ESTADOS | MULTIMEDIA | En Primer Plano | Presidencia | Torre de Pemex | Deuda de estados | Deuda de Europa | Reportes 4T

Inicio

# No buscan erradicar narco sólo controlarlo

22 Febrero, 2013 - 00:05 Credito: Ana Langner / El Economista

En México no existe una guerra real en contra del narcotráfico y el crimen organizado, pues el gobierno no pretende erradicarlo, sino sólo controlarlo, aseguró Pilar Calveiro, investigadora de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP).

Durante su participación en la Jornada sobre Política y Violencia, organizada por la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (Flacso) y 17, Instituto de Estudios Críticos, la especialista en temas de violencia, expuso que, con base en la evidencia, el Estado quiere hacerse del monopolio de las drogas.

“En México, como en el mundo, no se persigue la eliminación del narcotráfico, sino su control. Las luchas entre facciones rivales son parte de la historia del narcotráfico; sin embargo, en la última década parece que los esfuerzos se orientan a la unificación de los distintos grupos criminales bajo un mando único con el que puedan establecer acuerdos”, afirmó la también autora del libro “Poder y desaparición”.

Respecto de la responsabilidad del gobierno estadounidense, Calveirrio manifestó que Estados Unidos no quiere acabar con el narcotráfico, sino controlarlo y utilizarlo en su beneficio económico y político y político.

Argumentó para ello, que si se considera que las ganancias principales del narcotráfico quedan dentro de Estados Unidos, por ejemplo, 85% de lo obtenido en el mercado de la cocaína termina en el territorio vecino, “Todo parece indicar que las agencias norteamericanas tratan de concentrar el mercado criminal, propiciando el monopolio del narcotráfico, en una gran estructura que esté bajo su control”, manifestó la también autora del libro “Violencias de Estado”.

La investigadora abundó en que el crimen organizado, en especial el narcotráfico, constituye una densa red que involucra distintos niveles

Promedio:

Sin votos aún

Enviar comentario

336 lecturas



archivado en: [Sociedad](#) | [estrategia contra el narcotráfico](#) | [Impreso](#) | [Política](#)



Promedio:

Sin votos aún

## NOTAS RELACIONADAS

[Precisan método para iniciativas ciudadanas](#)

[Partida de seguridad, con dictamen negativo](#)

[Tribus urbanas, caldo de cultivo para el crimen](#)

[Realizan en el Senado homenaje al Ejército](#)

[UNAM actuará con firmeza ante violencia: José Narro](#)

## ÚLTIMAS NOTICIAS

[Brent sube a US114 por confianza empresarial en Alemania](#)

[Cobre se acerca a mínimos de dos meses por economía europea](#)

["RedEmprendia" premia a universitarios](#)

[Peso se aprecia por cifra de inflación de 0.24%](#)

[Acciones de HP repuntan por sólidos resultados trimestrales](#)

## + LEIDO

[Chocan narcos en Guatemala; Chapo, posible involucrado \(13,281 hits\)](#)

[Grupo Gigante ofrece 700 mdd por Office Depot \(9,081 hits\)](#)

[Angélica Rivera monta guardia de honor a Joaquín Cordero \(8,784 hits\)](#)

[Guatemala investiga si era El Chapo \(7,422 hits\)](#)

[Estalla buzón en Tlalpan; investigan causas \(7,211 hits\)](#)

el EMPRESARIO.MX



## Realizarán el primer Venture Day en México

Inversionistas esperan colocar hasta 8 mdd en nuevos proyectos

Ilum México, genera luz para zonas rurales

Preparación, clave en competencia de pymes